



H-Jollen: Landesmeistertitel klar an Stock/Bartel

Die Frage nach dem Sieger bei der Landesmeisterschaft Sachsen-Anhalts der H-Jollen stellte sich in keiner Phase. Zu klar dominierten die achtmaligen Deutschen H-Jollenmeister, Florian Stock und Tobias Bartel vom Arendseer Regatta-Verein auf dem Barleber See.

Zum ersten Mal wurde eine Landesmeisterschaft der H-Jollen in Sachsen-Anhalt ausgeschrieben und am 25. und 26. Oktober auf dem Magdeburger Barleber See durchgeführt. 13 Boote waren am Start und segelten in fünf Wettfahrten bei sehr schönem Segelwetter - Windstärken zwischen 1 – 3 aus SSW bis W – ihre Landesmeister aus. Der erste Platz mit fünfmal einem Punkt war also klar, der zweite Platz ging relativ sicher an die Crew Wohl/Kublun vom Dahme Yachtclub Berlin. Dahinter wurde es erst richtig spannend: Drei Mannschaften kämpften um den dritten Platz, nämlich die ARV-Crew Christian und Henriette Stock, die Magdeburger Wurl/John und die ARV-Crew Kurras/Vornbaum. In dieser Reihenfolge (mit Punktgleichheit von Wurl/John und Kurras/Vornbaum) fiel dann erst in der letzten Wettfahrt die Entscheidung. Den zahlreichen fachkundigen Zuschauern bot sich ein farbenfrohes Bild, wenn die 13 Boote mit ihren bis zu 35 Quadratmeter großen Spinnakern vorbei rauschten und die Skeptiker widerlegten, die behaupteten, der Barleber See wäre für die H-Jollen zu klein und Ende Oktober könne man ohnehin nicht mehr segeln. Jedenfalls waren sich die Aktiven und die an Land tätigen Helfer einig, dass es eine sehr gelungene Veranstaltung des 1. Segelvereins Barleber See war und dass im nächsten Jahr mit einer noch größeren Beteiligung zu rechnen ist.

C. Wurl/1. SVBS



Foto: Die Spinnaker sind gesetzt.jpg

Titel: Ein farbenfrohes Bild auf dem Barleber See



Foto: Die besten Mannschaften.jpg

Text: Die Sieger und die Platzierten (v. l nach r): Crew Hans-Jörg Wohl/Lars Kublun, 2. Platz, Crew Florian Stock/Tobias Bartel, Landesmeister, Crew Christian Stock/ Henriette Stock, 3. Platz